
RECORRE  TAPIA  FONSECA
INSTALACIONES DE LA EMPRESA
DE MENSAJERÍA DE CORREOS DE
CUBA
En horas de la mañana de este jueves, el viceprimer ministro del Gobierno, Jorge
Luis  Tapia  Fonseca,  acompañado  por  el  Ministro  de  Transporte,  Eduardo
Rodríguez Dávila; y Nelson Cordoves Reyes, jefe de la Aduana General de la
República,  recorrió  las  instalaciones  de la  Empresa de Mensajería  y  Cambio
Internacional  (EMCI),  perteneciente  al  Grupo  Empresarial  Correos  de  Cuba
(GECC),  a  fin  de  conocer  cómo  marchan  las  operaciones  de  los  envíos
internacionales y los resultados de la estrategia aplicada por esa entidad al cierre
del año, para acelerar el proceso de transportación y entrega de los envíos a sus
destinatarios en el país, en la medida en que la compleja situación energética y
del combustible lo permiten.
En diálogo sostenido con Pablo Julio Pla Feria y Rubén Morales Enamorado,
presidente  y  vicepresidente  del  GECC,  respectivamente,  Tapia  Fonseca  se
interesó  por  las  alternativas  empleadas  por  la  EMCI  a  fin  de  sortear  los
obstáculos que enfrenta esa entidad para lograr que los envíos lleguen a todos sus
destinos en el país antes de los 30 días previstos, una vez que se registran en el
sistema de Correos de Cuba, algo que los directivos de la organización postal le
explicaron que lamentablemente no siempre es posible cumplir,  debido a las
afectaciones  energéticas  que  en  los  horarios  picos  limitan  los  procesos
operacionales de clasificación y tramitación de los envíos, así como porque no se
dispone del combustible necesario en el momento que se requiere, tanto para la
transportación de las  cargas  de La Habana hacia  las  provincias  como en el
retorno de otras hacia la capital.
El dirigente gubernamental se interesó también sobre cómo se está cumpliendo el
cronograma de importación, montaje y puesta en marcha de la nueva planta de
procesamiento de envíos internacionales, que debe estar en funcionamiento en el
transcurso del próximo año, y que permitirá la automatización de los procesos
operacionales y una mayor eficiencia y calidad en la tramitación y entrega de los
envíos de Correos de Cuba.
En el recorrido e intercambio con los directivos y trabajadores de Correos de
Cuba también estuvieron presente, Erlin Rondón Cedeño, secretaria general del
Sindicato Nacional de las Comunicaciones; y otras autoridades del Ministerio de
Transporte y de la Aduana.
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